



NACIONAL

Sheinbaum: México
participaría en la
reunión de la Celac
sobre migración

PAG. 5



México participará en reunión urgente de la Celac sobre migración: Sheinbaum

Todavía analiza si asistirá personalmente o mediante un representante al encuentro convocado para el jueves

Conferencia del Pueblo

Cecilia Higuera Albarrán

nacional@cronica.com.mx

La Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, externó su beneplácito de que los gobiernos de Colombia y el de Estados Unidos hayan llegado a un acuerdo, ya que sostuvo, “no es bueno ni las tarifas (arancelarias), ni otros mecanismos”.

En relación a la reunión urgente convocada por la presidenta pro tómpore de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), Xiomara Castro, mandataria de Honduras, la presidenta Sheinbaum Pardo confirmó que México participará.

Dijo que analizará con el titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Juan Ramón de la Fuente, si el encuentro será presencial o virtual, las condiciones del mismo y si ella asistirá o envía a un representante al encuentro convocado para el jueves de esta misma semana.

“Debemos ver cómo está planeada la reunión de CELAC, si participaría yo per-



MOISÉS PABLO/CUARTOSCURO.COM

La presidenta Claudia Sheinbaum se congratuló por el acuerdo al que llegaron finalmente EU y Colombia, que evitó una disputa arancelaria.

sonalmente o un compañero, ver cuáles son las consideraciones de esta reunión”, resaltó.

En este sentido, cabe mencionar que la presidenta de Honduras, en su calidad de presidenta pro tómpore de la Celac convocó a esta reunión urgente de presidentes y jefes de Estado de las naciones que conforman el organismo, con tres temas en la agenda: migración, medio ambiente y unidad de América Latina y el Caribe, ello, a una semana de que el presidente Donald Trump rindió protesta como

nuevo presidente de Estados Unidos de los primeros días como mandatario de Estados Unidos de Donald Trump, hace justamente una semana.

En otros temas internacionales, la presidenta Sheinbaum Pardo, fue consultada en relación a la situación entre Estados Unidos, y Honduras, luego de que el presidente Gustavo Petro, rechazó recibir aviones militares con migrantes deportados, ante lo cual, el presidente de Estados Unidos, amenazó con aumentar los aranceles a aquel país.

En este sentido, la presidenta Sheinbaum Pardo, externó su beneplácito de que finalmente los dos países hayan llegado a un acuerdo, “eso es bueno, porque finalmente debe prevalecer el diálogo el respeto que es lo que nosotros hemos buscado en la relación con Estados Unidos el diálogo el respeto siempre con nuestros principios de defensa de nuestra soberanía de defensa de las y los mexicanos en el exterior y de garantizar los derechos humanos de quien llegue repatriado a nuestro país” ●